



Familienzuwachs



© Lizenzfrei

Die Heilsarmee Aarau konnte zehn neue Mitglieder als Freunde in ihre Reihen aufnehmen.

Wie schön wenn Menschen Vertrauen fassen, die Heilsarmee als ihre geistliche Heimat erleben und sich zu einer Mitgliedschaft entschliessen!

Es ist ein Geschenk, dass die Heilsarmee Aarau am Sonntag 8. September 2019 zehn neue Mitglieder als Freunde in einem feierlichen Moment aufnehmen durfte.

Wir wünschen allen Gottes Segen, viel Freude und gute Erfahrungen im Unterwegssein mit Gott und der Heilsarmee-Familie Aarau.

Autor

Majorin Susanne Wittwer, Korpsoffizierin Heilsarmee Aarau

Publiziert am

17.9.2019